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Anfrage 617/2025 
«Sind die städtischen Solaranlagen wirtschaftlich?» 
Andres Ott (SVP) 
Beantwortung / Sofortige Protokollabnahme 

 

Ausgangslage 

Am 7. Mai 2025 reichte das Ratsmitglied Andres Ott (SVP) beim Präsidenten des Gemeinderates die 
Anfrage Nr. 617/2025 betreffend «Sind die städtischen Solaranlagen wirtschaftlich?» ein. Die 
Anfrage wurde zur Beantwortung an die Abteilung Finanzen weitergeleitet. 

Dem Stadtrat liegt die Beantwortung der Abteilung Finanzen vor.  

Der Stadtrat beschliesst: 

1. Die Beantwortung auf die Anfrage Nr. 617/2025 des Ratsmitgliedes Andres Ott (SVP) 
betreffend «Sind die städtischen Solaranlagen wirtschaftlich?» wird genehmigt. 

2. Mitteilung als Protokollauszug an 

− Gemeinderat (durch Übermittlung der Beantwortung)  
− Abteilungsvorsteher Finanzen, Dr. Cla Famos 
− Stadtschreiber Pascal Sidler 
− Abteilungsleiter Finanzen, Patrick Wolfensberger  
− Abteilung Finanzen, GF Liegenschaften 
− Abteilung Finanzen 
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